
本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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衆議院財務金融委員会ニュース

平成 21.3.18 第 171 回国会第 12号

3月 18 日（水）、第 12回の委員会が開かれました。

１ 関税定率法等の一部を改正する法律案（内閣提出第 13号）

・与謝野財務・金融担当大臣、江藤農林水産大臣政務官、松村経済産業大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行い、

質疑を終局しました。

・佐々木憲昭君（共産）が討論を行いました。

・採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。

（賛成―自民、民主、公明、国民、中村喜四郎君（無） 反対―共産）

・山本明彦君外２名（自民、民主、公明）から提出された附帯決議案について、松野頼久君（民主）から趣旨説明を聴

取しました。

・採決を行った結果、全会一致をもってこれを付することに決しました。

（賛成―自民、民主、公明、共産、国民、中村喜四郎君（無））

（質疑者及び主な質疑内容）

松 野 頼 久君（民主）

・金融庁が実施を発表した貸し渋り集中検査の目的、内

容及び対象金融機関などについて知りたい。

・大臣は、政府系金融機関の再編・民営化は間違いだっ

たとの認識を示したが、この際、政府系金融機関の在

り方について再度検討し、制度を改正する意思はない

か。

・バターの輸入において、独立行政法人農畜産業振興機

構が輸入差益金を徴収する仕組みとなっている法律上

の根拠を示して欲しい。また、輸入差益金の使途のう

ち、同機構の事務費への充当が多過ぎるのではないか。

古 本 伸一郎君（民主）

・住民税を前年所得課税から現年所得課税に改めるべき

だと思うが、大臣の所見を伺いたい。

・古い車を新車に代替する際に補助を行うスクラップ・

インセンティブの導入についてどう考えるか。

・独立行政法人農畜産業振興機構が多額の現金及び預金

を保有しているにもかかわらず、一般会計から交付金

を受けているのは問題ではないか。

佐々木 憲 昭君（共産）

・ガイトナー米財務長官との会談で大臣がＧＤＰの２％

相当額の財政出動を約束したと報道されているが、そ

の内容についてお聞きしたい。

・Ｇ20で日本政府はどのような提案を行ったのか。

・日本経済の中で中小企業や農業が果たしている役割に

ついて大臣はどのように考えているか。


